

L'inventaire de certaines espèces animales fait les frais des compressions budgétaires

Dossier de la rédaction de H2o
October 2025

Québec réduit sa collecte de données ou cesse complètement l'inventaire de certaines espèces animales, selon des données compilées par le Syndicat de professionnels du gouvernement du Québec (SPGQ), qui représente notamment les biologistes du ministère de l'Environnement. Ce changement de pratique, conséquence directe des compressions budgétaires, inquiète non seulement les biologistes touchés et leurs représentants syndicaux, mais aussi l'Association des biologistes du Québec et l'organisme Nature Québec. Le gouvernement soutient pour sa part qu'il pourra, malgré tout, continuer d'assurer la conservation des espèces en situation précaire au Québec.

Radio-Canada